
　  令和７年度 

第２回藤小学校学校運営協議会　 

 

               　　　　　　　　　　　　 　　令和７年６月２１日（土） 

                                           於：コンピュータ室 １１：００～　           

 

協 議 会 次 第     

 

１０：１０～１０：５０ 

校内参観 
・公開日につき、保護者も参観しています。ご了承ください。 

・各教室廊下では、校内硬筆展を開催中です。 
 

１１：００～協議会 

　１  開会のことば                                      　教頭   

 

　２  会長あいさつ　　　　　　                       　   会長　 

　　　　子供たちもだいぶ学校になれたようで、落ち着いて勉強していた。 

 

　３  校長あいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  校長　 

　　　資料別紙　 

　　　　体験学習、ゲストティーチャーについて 

　　　　昔遊びの実施について 

　　　　連合運動会の時期、内容の変更について 

 

４　協議および懇談 

（1） 令和７年度学校運営協議会における説明動画視聴（4分27秒） 

鶴ヶ島市コミュニティスクールについて　鶴ヶ島市教育委員会作成 

（2） にこにこスタンプラリー（７月４日（金））について・・・・教頭 

　　　資料別紙 

昨年度まで１２月だったが今年度は７月４日開催となる。 

（3） 学校応援団について・・・・・・・・・・・・・・・・・・　教頭 

　　　資料別紙 

名簿登録した方を活用できていないところがあった。名簿の整備、規約の作

成等体制作りを行っている。顔合わせ会（年１回）の開催を考えている。 

規約について意見なし 

組織図について意見なし 



運用について意見なし 

募集について 

（4） 情報・意見交換（授業参観についてなど）・・・・・各委員の皆様 

委員　保護者の行儀がよくなった。コロナの影響が無くなった。 

　　　親子で関わっている授業が多く、先生達の取り組みが反映されてい　

　　　た。 

委員　体育館にもエアコンが必要。楽しそうな子供達を保護者が見守ってい

　　　た。 

委員　体育館の暑さで体育の授業が難しいのでは。エアコンのある教室を　

　　　使う等の対応が必要ではないか。行事に小さい子を連れてきた時の　

　　　託児があればよいと思う。 

委員　ネットリテラシーの授業を親子で行うのは良いことだと思う。ネット

　　　利用の問題点について親子で話し合う機会になる。 

　　　保護者の参加率が高い＝関心が高いということだと思う。　 

委員　学校応援団コーディネーターの立場としての意見だが、調理の授業　

　　　を参観すると、伝おうと思う人が増えるのではないかと思う。　 

委員　親子での活動が多い。学年で担任の交換は良い取り組みである。 

　　　学校応援団について、学校関係者以外の地域の方々へ伝える工夫が必

　　　要である。 

　　　【熟議】学校応援団について 

　　　　Ａグループ　学校応援団はメンバーが高齢化している、高校生、大学生等に

　　　　　　　　　　も参加してもらってはどうか。 

　　　　　　　　　　高齢者施設に声をかけ、野菜作りの応援をしてもらうなど、多

　　　　　　　　　　方面に声をかけるのはどうか。 

　　　　Ｂグループ　連絡方法がホームページだけでは難しい。団体によってはメー

　　　　　　　　　　ルは難しいのではないか。コーディネーターは３名しかいない

　　　　　　　　　　ので、組織をまとめるのが大変だと思うので、副リーダーでも

　　　　　　　　　　いるといいと思う。 

　　　　教頭　９月から稼働したい。顔合わせ会に参加をお願いします。 

（5） その他 

・７月１８日（金）令和７年度鶴ヶ島市学校運営協議会研修 

・次回　１１月１９日（水）１０：００～　給食試食会　 

　　                             　       

５　閉会の言葉                                          　     　　　教頭 


